

ALMERÍA

Afectados de Esclerosis Múltiple reclaman más especialistas médicos

● Consideran necesarios más recursos para el seguimiento adecuado de la enfermedad

Mar París

Afectados de Esclerosis Múltiple han alzado la voz, con motivo del Día Mundial de la enfermedad, y han reclamado más especialistas médicos para un seguimiento adecuado a las más de mil personas que sufren esta patología en la provincia de Almería.

Tal y como ha detallado la presidenta de AEMA, Isabel Martínez, "el Hospital Universitario Torrecárdenas ha incorporado a una enfermera que se dedica de lunes a viernes a la atención de las pacientes con Esclerosis Múltiple, así como un neuropsicólogo". No obstante ha insistido en la necesidad de especialistas. "No hay, seguimos en la misma con una doctora que cuenta con el apoyo de otra, pero el seguimiento de los afecta-

Piden que sea reconocido el 33 por ciento del grado de discapacidad

dos es una vez al año y se trata de tratamientos muy complejos y muy duros de llevar, por lo que debería de haber un seguimiento más adecuado y más acorde".

La Asociación de Esclerosis Múltiple de Almería, AEMA, entidad miembro de FAAM, Federación Almeriense de Asociaciones de Personas con Discapacidad, ha desarrollado el principal acto reivindicativo a través de la lectura de un manifiesto, al que han dado lectura María González y Antonio Rubí, presidenta de la Asociación de Párkinson y afectado respectivamente.

El colectivo ha reclamado el reconocimiento del 33% del grado de discapacidad tras el diagnóstico de la enfermedad, "que las administraciones se impliquen, se comprometan, que se haga un seguimiento más amplio de la investigación, que es tan importante". La presidenta de AEMA ha ressaltado que el confinamiento ha afectado a las personas aquejadas de esta enfermedad y se han acercado hasta AEMA alrededor de unos 10 nuevos afectados de entre 24 y 37 años. "Se trata de una afectación del sistema nervioso central y cualquier tipo de situación que nos genere ansiedad nos afecta. Ador-



Lectura del manifiesto por el Día Mundial de la Esclerosis Múltiple.

RAFAEL GONZÁLEZ.

Tres ciclistas llegan hasta Sevilla para dar visibilidad a la patología

Juan Jesús del Águila, Tomás Zurano y Rafael Fernández han llegado hasta Sevilla 'Pedaleando por la difusión de la Esclerosis Múltiple', una iniciativa deportiva del Equipo Cuquiline que ha llevado a estos tres ciclistas a recorrer 450 kilómetros. Visibilizar la Esclerosis Múltiple y que la sociedad se acerque a esta patología aún invisible para muchos sectores, es el objetivo principal de esta iniciativa enmarcada en la conmemoración del Día Mundial de la Enfermedad.

Isabel Martínez, presidenta de AEMA ha agradecido a los tres deportistas su valentía y que hayan pensado en esta patología. AEMA ha contado con la colaboración del Ayuntamiento de Almería, FAAM, el Ministerio de Derechos Sociales y Agenda 2030, la Agrupación Ciclista Almeriense Costra Racing Team, Bio Racer, Born, En Esencia Catering, Cuquiline Team y las Federaciones Españolas y Andaluza de Esclerosis Múltiple, AEDEM y FE-DEMA.



Ciclistas que han realizado el recorrido entre Almería y Sevilla.

JAVIER ALONSO.

mecimiento, acolchamiento de distintos miembros del cuerpo, el balbuceo, visión doble borrosa, son síntomas que han debutado en muchas personas durante el confinamiento".

El delegado de Salud, Juan de la Cruz Belmonte, ha manifestado el compromiso de la Delegación de Salud de la Junta de Almería y el Hospital Universitario Torrecárdenas por buscar todos los recursos necesarios para mejorar la atención de las personas afectadas. Belmonte ha insistido en la importancia de visibilizar esta patología y ha señalado que el objetivo desde la Consejería de Salud es la detección temprana. "Una enfermedad con múltiples síntomas donde lo más importante es detectarla a tiempo y poner todos los medios para tratar a estas personas de una forma integral".

La concejal de Concejal de Familia, Igualdad y Participación Ciudadana del Ayuntamiento de Almería, Paola Laynez, ha puesto de manifiesto que desde el Consistorio "queremos romper barreras en las personas que sufren la Esclerosis Múltiple para que sea visible, para que todos nos concienciamos del día a día que sufren estas personas que en muchas ocasiones lo viven en soledad, y que en muchos casos genera una discapacidad".

La presidenta de AEMA ha agradecido a Diputación, Ayuntamiento de Almería y otros consistorios de la provincia su participación para visibilizar la enfermedad a través de la iluminación de los edificios más emblemáticos.

El SAS distingue a Torrecárdenas por una iniciativa sobre menopausia

Redacción

El Servicio Andaluz de Salud (SAS) ha distinguido al Hospital Universitario Torrecárdenas por la labor realizada para impulsar un Programa de salud dirigido a las trabajadoras del SAS en etapa de menopausia.

El centro sanitario ha sido distinguido por la labor realizada por una enfermera residente de Enfermería del Trabajo para impulsar un Programa de salud dirigido a las trabajadoras del SAS en etapa de menopausia. El volumen de mujeres con edades comprendidas entre los 45 y los 55 años en las plantillas de los centros sanitarios es muy elevado por lo que se hace necesario favorecer una atención específica.

La aparición de síntomas como los sofocos, molestias vaginales, hemorragias, o cambios hormonales que provocan irritabilidad, estrés o insomnio, entre otros, justifica la necesidad de realizar un

Una enfermera impulsa un programa de salud dirigido a las trabajadoras del SAS

programa para ampliar los conocimientos de estas trabajadoras y poder utilizar las herramientas y recursos necesarios que mejoren su calidad de vida y rendimiento laboral. Generar hábitos positivos como una buena alimentación (especialmente en lo que se refiere a la ingesta de calcio), realización de ejercicio físico programado y eliminación de hábitos nocivos y corrección de cualquier desajuste de las cifras tensionales, peso, colesterolemia o glucemia, importantes elementos para la prevención del riesgo cardiovascular. En el ámbito psicológico, el programa prevé medidas para reducir el riesgo de padecer depresión y burnout.

Las mujeres representan el 71,35% de la plantilla del SAS, con un total de 78.825 mujeres que realizan su labor diariamente tanto en los centros de atención primaria como en atención hospitalaria. Además, del total de profesionales con plaza fija, las mujeres suponen el 66,54% y las directivas son ya el 48,03% del total.

PROVINCIA

La Diputación aprueba su plan más ambicioso de Servicios Sociales

● Inversión inicial de 118 millones, se ejecutará a través de los 13 centros de Servicios Comunitarios

Redacción

La Diputación de Almería escribió ayer una brillante página que supone un punto y aparte en la historia de la institución supramunicipal, al aprobar por unanimidad el VI Plan Provincial de Servicios Sociales Comunitarios, el más ambicioso jamás puesto en marcha. Con él se garantiza la atención en materia de bienestar social de todos los almerienses de municipios menores de 20.000 habitantes.

El documento constituye la línea estratégica a seguir por la Diputación en atención social para los almerienses en situación de vulnerabilidad durante el periodo 2021-24. El Plan cuenta con una inversión inicial de 118 millones de euros que se ejecutarán mediante los 13 Centros de Servicios Sociales

El punto salió adelante por unanimidad de todos los grupos políticos representados

Comunitarios y la gestión del Servicio de Ayuda a Domicilio en los 97 municipios con una población inferior a los 20.000 habitantes.

El portavoz del equipo de Gobierno, Fernando Giménez, quiso resaltar durante la sesión plenaria la trascendencia de esta hoja de ruta que responde al presupuesto de Diputación de la triple protección: social, económica y sanitaria, que ha sido diseñado por la Institución para proteger a los almerienses de las consecuencias sociales del coronavirus.

Por su parte, la vicepresidenta de Diputación y diputada de Bienestar Social, Ángeles Martínez, indicó que "hoy es uno de los días más importantes para la Diputación porque fijamos el camino a seguir en Servicios Sociales para la atención de las personas más vulnerables. Desde el inicio de la pandemia entendimos que la atención social había que reforzarla para recuperar la provincia cuanto antes y que nadie se quedara atrás".

En este sentido, la diputada precisa que "este Plan nace con la misma naturaleza de dar una respuesta ágil e inmediata a la situación en la que nos encontramos y atender a todos los almerienses que lo están pasando mal. Consta de nueve lí-



El presidente de la Diputación, Javier Aureliano García, durante la celebración telemática del pleno, ayer.

El PSOE lamenta el 'no' del PP al desdoblamiento de la AL-3117

El Grupo Socialista en la Diputación Provincial de Almería lamenta que el equipo de Gobierno del PP "haya entorpecido, con su voto contrario –el único de la corporación provincial– el desarrollo comercial del área metropolitana, así como la mejora de la seguridad para el tráfico rodado y viandantes al oponerse a llevar a cabo un estudio para desdoblamiento de la carretera provincial AL-3117 desde el polígono La Juaida de Viator hasta la Autovía del Aeropuerto (AL-12) y dotarla, también, de un carril bici desde Viator hasta enlazarlo con el ca-

rril bici de la A-3200 para darle continuidad hasta la Universidad de Almería". Los socialistas, según expuso el diputado Juan Manuel Ruiz del Real, consideran que la carretera AL-3117 es una vía provincial "estratégica" para la comunicación de la zona metropolitana y pone el acento en su actividad empresarial por lo que valora que la institución provincial tiene "la obligación" de proponer vías que proporcionen la mejor comunicación y procure "la mejor ruta comercial entre el polígono industrial de La Juaida y la ciudad de Almería".



Juan Antonio Lorenzo, portavoz del PSOE en la Diputación Provincial.

neas estratégicas, 17 objetivos específicos y 70 medidas para mejorar la calidad de vida de los almerienses y construir una provincia más justa".

Además, el Pleno autorizó una partida económica de 300.000 euros que el Área de Bienestar Social destinará a un programa de 'Promoción de la autonomía personal' para favorecer la independencia y, al mismo tiempo, la permanencia en el entorno familiar de las personas mayores y/o con diversidad funcional. Con este programa también se pretende dotar de más oportunidades a las familias para evitar la despoblación de los municipios con menos recursos.

Entre las acciones que contempla esta iniciativa se encuentran las de apoyar económicamente para adecuar las condiciones de habitabilidad de la vivienda y para la adquisición de instrumentos y tecnologías que faciliten la accesibilidad y movilidad en el domicilio; para recursos temporales para el autocuidado; apoyo emocional; de servicios de proximidad como ayuda a domicilio o para potenciar el acceso a redes de comunicación.

De otro lado, En referencia a los Planes Provinciales, y con la cuantía aprobada en el Pleno de ayer, la Diputación ya ha tramitado 14,3 millones en este ámbito para mejorar infraestructuras y servicios públicos en toda la provincia. La nueva relación de proyectos autorizada se ejecutará en El Ejido, Fondón, Íllar, Rioja, Santa Fe de Mondújar, Somintín, Benizalón, Olula de Castro, Serón, Turre y Vera.

Costa de Almería llega a 150 millones de hogares con Roland Garros

Redacción

'Costa de Almería' ha iniciado un viaje a 150 millones de hogares y ha acercado la arena de sus desiertos y playas, tierra de sus bosques y la piedra de su patrimonio a París para mezclarla con la tierra en la que se juega el torneo de tenis más importante del mundo: Roland Garros. La Diputación de Almería estrenó en Eurosport un impactante spot que promociona el destino turístico almeriense en más de 50 países a través de este canal temático sobre deportes.

'Costa de Almería' estará presente en la retransmisión de todas las fases de esta prestigiosa competición, incluida la final, a través de una producción que en 30 segundos hermana París y Almería, al tiempo que muestra al mundo las excelencias de la provincia.

El diputado de Turismo, Fernando Giménez, destaca que ésta es una de las acciones que se van a llevar a cabo este año a través de la alianza entre el Servicio Provincial de Turismo y Eurosport: "30 segundos que muestran la esencia de Almería pero que antetodo emocionan e invitan a conocer la tierra la provincia, una tierra que forma parte de la tierra batida que pisan los tenistas".

Vox: "Almería es de las peores en posicionamiento web turístico"

Redacción

El portavoz de Vox en la Diputación de Almería, Juan Francisco Rojas, lamenta que "la actitud partidista y soberbia del Partido Popular haya impedido que saliera adelante una moción que tenía como objetivo mejorar el posicionamiento del sector turístico de la provincia de Almería".

"La realidad es que Almería es una de las provincias peor posicionadas de España en cuanto a posicionamiento en motores de búsqueda", afirmó Rojas. El portavoz expresa su malestar ante esta situación ya que en estos momentos "los usuarios utilizan internet para decidir cuál será el próximo destino de sus vacaciones y sin embargo, el equipo de gobierno ha preferido tirar para atrás nuestra propuesta que pensar en las miles de familias que dependen del sector".

EL EJIDO

Dos millones para mejorar 35 parques y zonas de juego infantil



Presentación del plan en el Ayuntamiento de El Ejido.

● El Ayuntamiento presenta su ambicioso Plan Municipal de Actuación en Parques, Plazas y Zonas Infantiles, que comprende mejoras en todos los núcleos poblacionales ejidenses

Redacción

El Ayuntamiento de El Ejido ha puesto en marcha el Plan Municipal de Actuación en Parques, Plazas y zonas infantiles del municipio, para lo que ha destinado una inversión de más de 2 millones de euros para la mejora y remodelación de 35 zonas infantiles.

El alcalde de El Ejido, Francisco Góngora, dio a conocer todos los detalles junto al concejal de Obras Públicas, Alberto González; y la jefa de área, María Jesús Maldonado. El regidor subraya que “el objetivo de este equipo de gobierno en este mandato es remodelar y acondicionar todos los espacios públicos para convertirlos en lugares de

Todas las actuaciones contempladas

Las actuaciones serán en: Parque Mun. El Ejido; Plaza Churriguera; Pl. Discóbolo; Pl. Cerrón; Pl. Concordia; Pl. Diego Siloé; Pl. Loma de la Mezquita (frusol); Plaza Morera; y Áreas Juego El Corte Inglés. En Santa María del Águila: Pl. Menorca; Pl. de la Petanca; Pl. Santa María del Águila; Parque Municipal de Santa María del Águila. En Las Norias de Daza: Pl. Andarax; Pl. Oligisto; Pl. Río Ebro; Pl. Centeno; Pl. de la Parroquia; Pl. Poetas Juan y Paco Fuentes; y Parque Municipal de Las Norias. En Balerna: Parque El Palmeral y Parque en C/ Del Pozo Luque - Ctra. Del

Castillo. En San Agustín: Pl. C/ Los Pozos y C/ Brazal; Pl. Limonar; Pl. C/ Sol y C/ Aguacate; y Parque Municipal San Agustín. En Almerimar, en Pl. Varadero; Plaza C/ Carabela; y Jardines Junto Restaurante Mar Azul. En La Redonda se actuará en la Pl Múnich. En Tarambana en el Parque Forestal de Tarambana. Y en Matorrada-Guardias Viejas en la Plaza de la Iglesia. Por último, el alcalde recordó que también se está trabajando intensamente en otras zonas de esta índole como es el caso del Parque Forestal Cañada de Ugijar.

ocio y esparcimiento para las familias ejidenses; que sean zonas agradables, que inviten al paseo y disfrute, dotadas de mobiliario urbano, pavimentación, juegos infantiles, iluminación y jardinería”. El regidor destaca que “aceleramos el ritmo y la capacidad inversora en El Ejido, impulsando proyectos importantes que den respuesta a las demandas de la población, y además cumplimos al mismo tiempo con el Plan de Ajuste”. “Somos un ejemplo de municipio eficiente y ahorrador”.

A la hora de establecer una hoja de ruta para definir las actuaciones, se han atendido las peticiones que se han realizado desde las Juntas Locales de cada núcleo de po-

blación, contemplando proyectos de diversa índole, algunas sencillas, que requieren solo la colocación de pavimento y juegos, y otras de mayor envergadura.

Este ambicioso Plan incluye la remodelación integral de cinco importantes plazas: Francisco Navarrete; Plaza Cabriles; Plaza Síseñores de Pampanico; Venta Carmona; y Plaza de la Ermita de Pampanico.

Este Plan puesto en marcha por el Ayuntamiento de El Ejido y dirigido a mejorar y acondicionar las zonas de ocio del municipio al aire libre para el uso y disfrute de todos los vecinos, incluye el proyecto de adecuación de pavimento de áreas de juegos infantiles, Góngora ha detallado que “se sustituirá el pavimento granular existente en muchas de ellas por pavimento de caucho in situ y se garantiza que todas ellas cumplen con las exigen-

Para marcar la hoja de ruta se han escuchado las necesidades de todas las juntas locales

cias de seguridad requeridas por la normativa. En aquellas áreas de juego que ya tienen pavimento de caucho, únicamente se sustituirá si no cumplen las condiciones de seguridad exigidas en la normativa vigente. Se trata de una actuación que afecta a todo el Término Municipal, actuando en 32 áreas de juegos infantiles, lo que supone una superficie de actuación de unos 8.000 m2 aproximadamente y un presupuesto de 797.932 euros”.

Otro eje de este plan es la adquisición de juegos para áreas de juegos infantiles. Cabe recordar que Ya el pasado año atendimos las peticiones que realizaron los presidentes de las Juntas locales de adquisición de aparatos infantiles por importe de 62.521 euros. Y ahora, una vez analizadas todas las áreas de juego del Municipio, “se van a adquirir nuevos elementos con un presupuesto de 414.063 euros. Lo que se hace es complementar y renovar las zonas infantiles”, ha indicado el primer edil. Muchas de estas áreas, tienen elementos de juego que se han deteriorado por el uso y/o los elementos instalados se consideran insuficientes.

Resuelto el I Concurso de Canciones ‘Voces por el Respeto’, impulsado por Servicios Sociales

Redacción

La concejala de Servicios Sociales y responsable del Centro Municipal de Información a la Mujer, Delia Mira, entregó personalmente un cheque por valor de 300 euros, canjeable por material de música, y un distintivo a la labor coeducativa a los centros finalistas en el I Concur-

so de Canciones ‘Voces por el Respeto’: el Colegio Divina Infantita de El Ejido y el CEIP Almerimar.

Durante la entrega de estos premios, la edil estuvo acompañada por los responsables de los centros galardonados y el presidente de la Junta Local de Almerimar, Inocencio Gabriel Manzano.

Se ha tratado de una actividad

con la que el Ayuntamiento ha puesto el acento en la necesidad de reforzar determinados valores a través del lenguaje universal de la música.

En esta actividad, que ha estado dirigida a alumnos de 5º y 6º de Primaria, se ha premiado la originalidad y la creatividad de la canción presentada, valorando la composición propia de la música y la letra.

La responsable local subraya que “con actividades de esta índole, se incide en aspectos tan importantes como la igualdad y el respeto como base de la convivencia social, una labor educativa que ha de ser de todos”.

Cada grupo participante ha tenido que crear su propia canción a partir de una letra y música que ha

tenido que ser de estilo libre y de una duración máxima de dos minutos y medio. Para la composición de la canción, los participantes han utilizado como inspiración el logotipo de Servicios Sociales con la intención de fomentar valores como la solidaridad, respeto a la diversidad y la inclusión.

El jurado, que ha estado formado por personal del Centro de Información a la Mujer y profesorado del Conservatorio Profesional de Música, ha valorado la originalidad y la creatividad de las canciones presentadas, así como la letra y la música.

El teatro de Huércal Overa acoge una exposición benéfica

Hasta el próximo 5 de junio estará disponible la visita a la muestra 'Maquetas de Edificios Singulares' a favor de la Asociación del Alzheimer

MARÍA RODRÍGUEZ SEGURA

HUÉRCAL-OVERA. El Teatro Villa de Huércal-Overa vuelve a albergar exposiciones en sus instalaciones para, poco a poco, volver a contar con una programación como habitualmente. Hasta el 5 de junio, todo aquel que pueda pasarse por sus instalaciones podrá contemplar la exposición benéfica 'Maquetas de Edificios Singulares' de la Asociación del Alzheimer.

El alcalde, Domingo Fernández; la concejala de Cultura, Belén Martínez; y la edil de Bienestar Social, María José Viudez, han acompañado a la presidenta de la asociación, Francisca Ruiz, y a los miembros de la directiva en la inauguración de la

muestra, de la que el primer edil ha destacado la importante labor que la Asociación del Alzheimer realiza en el municipio «desinteresada tanto con los enfermos como los familiares», por lo que ha animado a la directiva a que «sigáis por este camino con fuerzas ya que todas las acciones que realizáis repercuten en la calidad de vida de nuestros vecinos».

Las casi 200 maquetas que se exponen son obra de Luis Lloret, «muestra de la ilusión de esta persona que ha colaborado en esta gran exposición para que se puedan conseguir fondos para la asociación», ha puntualizado el alcalde.

Por su parte, la presidenta de

Los vecinos y visitantes que recorran la muestra podrán colaborar con la compra de una maqueta por tan solo tres euros



Inauguración de la muestra solidaria de 'Edificios Singulares' elaborada por Luis Lloret. IDEAL

la Asociación del Alzheimer ha agradecido al Ayuntamiento la colaboración que les prestan «siempre nos tienen las puertas abiertas a todo» y ha explicado que las maquetas llegaron a su conocimiento gracias a una persona cercana al colectivo. «Nos quedamos impresionados del trabajo que realiza Luis, a quien tenemos que agradecerle que nos haya cedido estas maquetas ya que los fondos que se recauden serán para los pacien-

tes que tenemos en la asociación».

Desde el Ayuntamiento animan a los vecinos a que visiten la muestra y colaboren, ya que, por tan sólo tres euros, se pueden llevar a casa una maqueta de edificios singulares y aportar su granito de arena en una gran causa.

De esta forma, el municipio huercalense retoma su agenda cultural. El pasado fin de semana, el teatro Villa de Huércal-

Overa se llenó de magia con la visita de Alberto De Figueroide con 'Magicomic' como parte del II Festival de la Magia Huércal-Overa Ilusionaria, una cita preparada por parte del Ayuntamiento, donde todos los vecinos se dejaron llevar por la magia y volvieron a disfrutar y vivir los espectáculos con alegría e ilusión.

Poco a poco, el municipio de Huércal-Overa va retomando, así, su actividad cultural, atendiendo a medidas frente a la covid-19.

Magos del Humor

IDEAL



Colección de 20 libros inédita en quiosco y editada en formato para coleccionistas, con tapa dura y 48 páginas a todo color de la historieta humorística de nuestro país: desde Zipi y Zape hasta Mortadelo y Filemón, pasando por Pepe Gotera y Otilio, Las hermanas Gilda, Anacleto o Superlópez.

Cada domingo una nueva entrega por solo 9,95€



Promoción válida hasta fin de existencias

BRUGUERA Tapa dura. 48 páginas a color.

- Guerra del hampa. Zipi y Zape 6/06 • Rapto tremendo. Mortadelo y Filemón 13/06
- La casa amarilla. Súper López 20/06 • Rapto nocturno. Anacleto 27/06 • Carpanta 4/07 • 13 Rue del Percebe 11/07
- Las hermanas Gilda 18/07 • Echando un vistazo 25/07 • El botones Sacarino 1/08 • Un elefante en la carretera. Pepe Gotera y Otilio 8/08
- La familia Cebolleta 15/08 • La familia Trapisonda y el bombero 22/08 • Un problema de locomotoras. Zipi y Zape 29/08 • La sirenita. Mortadelo y Filemón 5/09
- El trastero infinito. Súper López 12/09 • Anacleto en el submarino 19/09 • 13 Rue del Percebe Edición integral 26/09 • Vivir para ver. Carpanta 3/10
- Poniendo tuberías. Pepe Gotera y Otilio 10/10 • La familia Trapisonda y el capitán de barco 17/10



El presidente de la Diputación, Javier Aureliano García, durante la sesión plenaria de ayer. R. I.

Sí unánime al plan para atender a personas vulnerables de los pequeños municipios

El pleno de la Corporación provincial aprobó ayer el programa de servicios sociales comunitarios que marca la línea a seguir para la atención social de los ciudadanos en tres años

IDEAL

ALMERÍA. La Diputación Provincial de Almería aprobó ayer por unanimidad de todos los grupos políticos que la componen la puesta en marcha del VI Plan Provincial de Servicios Sociales Comunitarios con el que se garantiza la atención en materia de bienestar social de todos los vecinos de municipios menores de 20.000 habitantes.

El documento constituye la línea estratégica a seguir por la Diputación en atención social para los ciudadanos en situación de vulnerabilidad durante el perio-

do 2021-24, según indicó la institución provincial en una nota. Un plan con nueve líneas estratégicas, 17 objetivos específicos y 70 medidas para mejorar la calidad de vida de los almerienses y construir una provincia más justa que cuenta con una inversión inicial de 118 millones de euros que se ejecutarán mediante los 13 centros de servicios sociales comunitarios repartidos por la geografía provincial y que gestionará el servicio de ayuda a domicilio de los 97 municipios con una población inferior a los 20.000 habitantes.

El portavoz del equipo de gobierno, Fernando Giménez, señaló la trascendencia de esta hoja de ruta que responde al presupuesto de Diputación «de la triple protección: social, económica y sanitaria», que ha sido diseñado por la institución «para proteger a los almerienses de las consecuencias sociales del coronavirus».

Por su parte, la vicepresidenta

de Diputación y responsable de Bienestar Social, Ángeles Martínez, defendió la importancia de la atención de las personas más vulnerables puesto que «desde el inicio de la pandemia entendimos que la atención social había que reforzarla para recuperar la provincia cuanto antes y que nadie se quedara atrás», por lo que precisó que «este plan nace con la misma naturaleza de dar una respuesta ágil e inmediata a la situación en la que nos encontramos y atender a todos los almerienses que lo están pasando mal».

El pleno autorizó también una partida económica de 300.000 euros que el área de Bienestar Social destinará a un programa de 'Promoción de la autonomía personal' para favorecer la independencia y, al mismo tiempo, la permanencia en el entorno familiar de las personas mayores y/o con diversidad funcional al objeto de dotar de más oportunidades a las familias para evitar la

despoblación de los municipios con menos recursos.

Entre las acciones que contemplan esta iniciativa se encuentran las de apoyo económico para adecuar las condiciones de habitabilidad de la vivienda y para la adquisición de instrumentos y tecnologías que faciliten la accesibilidad y movilidad en el domicilio, así como recursos temporales para el autocuidado, apoyo emocional y de servicios de proximidad como la ayuda a domicilio o para potenciar el acceso a redes de comunicación.

Planes Provinciales

Con la cuantía aprobada en el pleno, la Diputación ya ha tramitado 14,3 millones de euros en Planes Provinciales para mejorar infraestructuras y servicios públicos en toda la provincia. La nueva relación de proyectos autorizada ayer se ejecutará en las localidades de El Ejido, Fondón, Illar, Ríoja, Santa Fe de Mondú-

jar, Somontín, Benizalón, Olula de Castro, Serón, Turre y Vera y consisten en encauzamientos de pluviales, urbanizaciones de calles, mejoras y sustitución de redes de abastecimiento y saneamiento, asfaltado de calles y caminos o el embellecimiento de una plaza en Olula de Castro.

También en el campo de las infraestructuras, destacan desde la Diputación la actualización del catálogo de carreteras de la Red Vial Provincial con el objetivo de optimizar su mantenimiento para lo que, además de las continuas inversiones que la Diputación realiza con 17,2 millones de euros para el periodo 20-23, hay que sumar 4,5 millones que se destinarán al mantenimiento y conservación de los más de 1.200 kilómetros de carreteras provinciales.

Patrimonio

La Corporación provincial dio luz verde a una inversión para la difusión del yacimiento arqueológico de 'Bayra' en Vera, que se enmarca en la apuesta de Diputación por defender y divulgar el patrimonio almeriense.

Diputación ha adaptado, asimismo, a la situación de la pandemia una partida que el área de Cultura y Cine otorgaba al sector teatral de la provincia para la representación de espectáculos.

Las asistencias económicas contempladas seguirán llegando a las pymes y autónomos del teatro almeriense y, en vez de estar destinadas a las actuaciones, ya que por el coronavirus no se puede garantizar que se realicen, se destinarán a la creación de nuevas producciones teatrales.

El fin es impulsar una asistencia para que los creadores culturales almerienses de las artes escénicas puedan seguir desarrollando su talento con nuevas producciones a pesar de las dificultades de la situación económica y social, al objeto de que las compañías almerienses sean cada vez más competitivas.

Recaudación

En el pleno se autorizó, asimismo, la adhesión de 23 ayuntamientos para que la Diputación asuma la gestión, inspección y recaudación del impuesto sobre el incremento de valor de los terrenos de naturaleza urbana en estas localidades, aunque desde la institución esperan que, en las próximas semanas, más consistorios deleguen en ella esta función, según lo vayan aprobando en sus plenos municipales.

Todos los grupos políticos de la Corporación provincial respaldaron, asimismo, una declaración institucional por el Día Mundial de Acción por los Trastornos Alimenticios (TCA) en la que se recogen las inquietudes de los almerienses que padecen esta afección, al objeto de poner en marcha las políticas necesarias que garanticen un abordaje integral de los trastornos alimentarios que incluya a las familias y que implique a toda la sociedad.

En contra de un estudio para desdoblarse la carretera de La Juaida

IDEAL

ALMERÍA. El Grupo Socialista en la Diputación Provincial de Almería ha lamentado que el equipo de gobierno del PP haya entorpecido, con su voto contrario –el único de la corporación provincial– el desarrollo comercial del área metropolitana, así como la mejora de la seguridad para

el tráfico rodado y viandantes al oponerse a llevar a cabo un estudio para desdoblarse la carretera provincial AL-3117 desde el polígono La Juaida de Viator hasta la Autovía del Aeropuerto (AL-12) y dotarla, también, de un carril bici desde Viator hasta enlazarlo con el de la A-3200 para darle continuidad hasta la Universidad de Almería.

Los socialistas, como expuso ayer el diputado Juan Manuel Ruiz del Real, consideran que la carretera AL-3117 es una vía provincial «estratégica» para la comunicación de la zona metropolitana y ponen el acento en su actividad empresarial, por lo que valoran que la institución provincial tiene «la obligación» de proponer vías que proporcionen la mejor comunicación y procure «la mejor ruta comercial entre el polígono industrial de La Juaida y la ciudad de Almería», así como con el aeropuerto, además de garantizar a la ciudada-

nía de Viator y municipios aledaños «una vía de acceso segura y transitable por peatones y bicicletas hasta la Universidad de Almería».

El diputado provincial del PSOE de Almería ha subrayado el papel que juega el polígono industrial La Juaida dentro del sector económico local y provincial en el que están ubicadas más de 600 empresas, lo que genera directamente más de 3.000 desplazamientos laborales diarios desde todos los puntos de la provincia, muchos de ellos, a través de la carretera provincial AL-3117.

PROVINCIA

El 'ok' de todo el pleno da luz verde al Plan de Servicios Sociales

El "ambicioso" proyecto llegará a todos los municipios de menos de 20.000 habitantes

LA VOZ

La Diputación de Almería escribió ayer una brillante página que supone un punto y aparte en la historia de la Institución al aprobar por unanimidad el VI Plan Provincial de Servicios Sociales Comunitarios, el más ambicioso jamás puesto en marcha. Con él se garantiza la atención en materia de bienestar social de todos los almerienses de municipios menores de 20.000 habitantes.

El documento constituye la línea estratégica a seguir por la Diputación en atención social para los almerienses en situación de vulnerabilidad durante el período 2021-24. El Plan cuenta con una inversión inicial de 118 millones de euros que se ejecutarán mediante los 13 Centros de Servicios Sociales Comunitarios y la gestión del

Servicio de Ayuda a Domicilio en los 97 municipios con una población inferior a los 20.000 habitantes.

Proteger El portavoz del equipo de Gobierno, Fernando Giménez, destacó la trascendencia de esta hoja de ruta que responde al presupuesto de Diputación de la triple protección: social, económica y sanitaria, que ha sido diseñado por la Institución para proteger a los almerienses de las consecuencias sociales del coronavirus.

Por su parte, la vicepresidenta de Diputación y diputada de Bienestar Social,

Consta de nueve líneas estratégicas, 17 objetivos específicos y 70 medidas para la calidad de vida

Ángeles Martínez, apuntó que era uno de los días más importantes para la Diputación. "Este Plan nace con la misma naturaleza de dar una respuesta ágil e inmediata a la situación en la que nos encontramos y atender a todos los almerienses que lo están pasando mal. Consta de nueve líneas estratégicas, 17 objetivos específicos y 70 medidas para mejorar la calidad de vida de los almerienses y construir una provincia más justa", dijo.

Más inversiones Además, el Pleno autorizó una partida económica de 300.000 euros que el Área de Bienestar Social destinará a un programa de 'Promoción de la autonomía personal' para favorecer la independencia y, al mismo tiempo, la permanencia en el entorno familiar de las personas mayores y/o con diversidad funcional. Con este programa también se pretende do-



El presidente de la Diputación, Javier Aureliano García, en el pleno. LA VOZ

'COSTA DE ALMERÍA' EN ROLAND GARROS

'Costa de Almería' ha iniciado un viaje a 150 millones de hogares y ha acercado la arena de sus desiertos y playas, tierra de sus bosques y la piedra de su patrimonio a París para mezclarla con la tierra en la que se juega el Torneo de Tenis más importante del mundo: Roland Garros. La Diputación de Almería ha estrenado en Eurosport un impactante spot que

promociona el destino turístico almeriense en más de 50 países a través de Eurosport. 'Costa de Almería' estará presente en la retransmisión de todas las fases de esta prestigiosa competición, incluida la final, a través de una producción que en 30 segundos hermana París y Almería, al mundo que muestra al mundo las excelencias de la provincia.

tar de más oportunidades a las familias para evitar la despoblación de los municipios con menos recursos.

Además, la Corporación Provincial dio luz verde a una inversión para la difusión del yacimiento arqueológico de 'Bayra' en Vera. Esta iniciativa se enmarca en la apuesta de Diputación por defender y divulgar el patrimonio almeriense, acciones que se encuentran en sintonía con la moción aprobada en el Pleno del pasado 5 de mayo para el impulso de acciones de investigación, protección, conservación y difusión del patrimonio arqueológico.

Empresas & Negocios

TECNOESTOR
ESTORES Y CORTINAS
Avda. Reino de España, 212
Roquetas de Mar

DESAYUNOS
TAPAS VARIADAS
PLATOS COMBINADOS
PESCADO FRESCO DEL DÍA
Pireo café bar
C/ CAPITÁN CASSINELLO, 12 - PLAZA PAVÍA (ALMERÍA)

Cafetería - Heladería
RAFA
Desayunos Tapas selectas
Avda. A. Machado, 47 - Tel. 950 32 80 83
PUERTO ROQUETAS DE MAR

KEY TRONICA
ESPECIALISTAS EN LLAVES DE COCHES
DUPLICADOS DE LLAVES
REPARACIÓN DE LLAVES
CERRAJERÍA DEL AUTOMÓVIL
SERVICIO A DOMICILIO DE DUPLICADOS DE LLAVES DE COCHE
C/Teide, 8 - Santa Mª del Águila
T. 950 58 32 04 - M. 622 922 801
administracion@keytronica.es
www.keytronica.es

Alonso
DISTRIBUCIONES ELÉCTRICAS ALMERÍA, S.L.

MATERIAL ELÉCTRICO - AIRE ACONDICIONADO - ILUMINACIÓN
AGUA CALIENTE SANITARIA - ELECTRODOMÉSTICOS
AUTOMATISMOS - DOMÓTICA
C/ Sierra Nevada, 11 - Pol. Ind. La Juaidá, VIATOR (Almería)
Tel. 950 30 82 58 - Móvil: 847 522 976
administracion@alonsodistribuciones.com

MASSE
PELUQUERÍA Y ESTÉTICA
Amplia gama en servicios de peluquería y estética
Últimas tendencias en tratamientos
Especialistas en color
¡Pide tu cita y no esperes!
950 715 157 / 685 985 978
C/Arcipreste Hita, 2 · Almería

CIUDADES

EL EJIDO

Más de 2 millones para la mejora de parques, plazas y áreas infantiles

Las actuaciones ya están en marcha y está previsto llegar a 35 zonas de todo el municipio ejidense

FRAN GARCÍA *koymas*

El Ayuntamiento de El Ejido ha puesto sobre la mesa una hoja de ruta inversora para este año y el siguiente en la que las plazas, parques y áreas de juego infantiles van a ser objeto de un importante cambio tras una fuerte inversión de más de dos millones de euros.

Y todo ello con la puesta en marcha de un Plan Municipal de Actuación en Parques, Plazas y zonas infantiles que tiene previsto llegar hasta a 35 zonas infantiles.

Sobre este ambicioso plan, el alcalde de El Ejido, Francisco Góngora, ha subrayado que "el objetivo de este equipo de gobierno en este mandato es remodelar y acondicionar todos los espacios públicos para convertirlos en lugares de ocio y esparcimiento para las familias ejidenses. Que sean zonas agradables, que inviten al paseo y disfrute, dotadas de mobiliario urbano, pavimentación, juegos infantiles, iluminación y jardinería".

Consenso Los lugares en los que se van a llevar a cabo las diferentes actuaciones han sido escogidos



El alcalde de El Ejido y el edil y la responsable del área de Obras Públicas presentando las inversiones. LA VOZ

por orden de prioridad y atendiendo las peticiones que se han realizado desde las Juntas Locales de cada núcleo de población. Y es por ello por lo que hay actuaciones de diversa índole, algunas sencillas, que requieren solo la colocación de pavimento y juegos, y otras de una mayor envergadura.

Y entre los rincones donde habrá unos trabajos más extensos se encuentran cinco plazas que vivirán una remodelación integral: la Plaza Francisco Navarrete; la Plaza Cabriles; la Plaza Siseñores de Pampanico;

Venta Carmona; y Plaza de la Ermita de Pampanico.

En este sentido, cabe reseñar que, en cuanto a la reforma en la Plaza Cabriles de la Loma de la Mezquita, se acometerán trabajos de diversa índole con una inversión de 178.509 euros.

Por su parte, para la remodelación de la Plaza Francisco Navarrete se ha dispuesto un presupuesto de 240.000 euros. Y las obras que se están llevando a cabo en la Plaza Venta Carmona son por un importe de 39.835 euros y se centran en la adecuación de todo entorno para un mejor apro-

vechamiento de las zonas y del área de juegos infantiles.

Por otro lado, las obras en la Plaza Siseñores de Pampanico tendrán un presupuesto de 26.135 euros y los trabajos que se llevarán a cabo en la Plaza de la Ermita se centrarán en la adecuación de todo el entorno, de las zonas y espacios para un mejor aprovechamiento, embellecimiento, pavimentación y colocación de juegos infantiles, con un importe de 105.000 euros.

Por tanto, reformas integrales que se combinarán con otras actuaciones basadas en la consecución de

FIN AL CAMBIO DE LOS ADOQUINES EN EJIDO CENTRO

El alcalde de El Ejido ha anunciado que los trabajos por el cambio de adoquines en Ejido Centro "terminan en la calle Cervantes esta semana. Y la semana que viene tiene que estar todo perfectamente abierto y ya con estos adoquines, que son los que se tendrían que haber puesto desde un principio".

dos premisas fundamentales que son la adecuación de los pavimentos en las áreas de juego infantiles del municipio que lo precisen por valor de casi 800.000 euros en total así como la adquisición de nuevos juegos infantiles, para lo que se cuenta con un presupuesto de algo más de 414.000 euros.

Digitalización El alcalde ejidense ha aprovechado para adelantar que están "trabajando en un proyecto de 'parques digitales' con la implantación de las nuevas tecnologías".

En este sentido, Góngora ha explicado que lo que se quiere hacer es "aplicar las TIC también en nuestras plazas y parques, con wi fi gratuita, cámaras de seguridad, telegestión de la iluminación y el riego en la jardinería".

Por tanto, se trata de un ambicioso plan repleto de inversiones por todo el municipio ejidense y que tiene por delante este horizonte temporal que ha puesto sobre la mesa el primer edil de El Ejido: "Todos estos parques tienen que estar terminados entre este año y el año próximo. Probablemente estén todos antes del verano de 2022", ha sentenciado Góngora.

PONIENTE

Roban 30.000 palets con un valor de 205.000 euros

La Guardia Civil investiga a tres vecinos de El Ejido como presuntos autores de hurtos continuados

LAVOZ

La Guardia Civil de Almería, tras una reciente actuación, está investigando en El Ejido a tres varones como autores de un delito de hurto continuado, tras retirar de una empresa de Roquetas de Mar, durante los años 2018 a 2021, la cantidad de 30.000 palets



Agentes de la Guardia Civil en la investigación. LA VOZ

para revenderlos a otra empresa dedicada a la compra-venta de estos elementos.

La investigación comienza a raíz de la denuncia interpuesta en dependencias oficiales de la Guardia Civil por parte del responsable de una empresa hortofrutícola de Roquetas del Mar, en la que pone en conocimiento de los agentes que lleva observando durante largo tiempo cómo van saliendo de sus instalaciones gran número de palets que no regresan a la empresa y tampoco llegan a su destino.

Los Agentes centran la investigación en el carretillero encargado de realizar las cargas de los camiones y el propio chofer del camión, ayudados por el hermano de este último (los tres

convivientes en el mismo domicilio). Y, paralelamente, llevan a cabo otras gestiones e investigaciones para determinar el paradero final de los palets.

Reventa Las pesquisas llevadas a cabo determinan que los palets hurtados son revendidos a una empresa de la localidad de El Ejido dedicada a la compra-venta de este producto.

Y en cuanto a la manera de poder realizar el robo de semejante cantidad de palets, las sospechas de los agentes van en la línea de que han debido tener lugar mediante la realización de numerosos viajes con el camión, que el carretillero encargado de realizar las cargas llena hasta con hasta

120 palets por viaje. Y, posteriormente, es el hermano del chófer del camión el encargado de realizar la tarea de la venta de los mismos.

Por tanto, ese sería el modo por el que, según las pesquisas, podrían haberse hecho con semejante cantidad de palets durante un periodo de en torno a tres años a los que han ido sacando rendimiento económico.

Finalmente, como resultado de la actuación, la Guardia Civil de Almería investiga en El Ejido a tres varones como autores de un delito de hurto continuado, tras retirar de una empresa hortofrutícola de Roquetas de Mar 30.000 palets para revenderlos a otra empresa de El Ejido dedicada a su compra-venta.